

ADN

Marta Villanueva toma el testigo de Manuel Vilches al frente de la dirección general del Idis

Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid, asumirá el cargo a mediados de septiembre.

PlantaDoce
30 jul 2019 - 13:40



Cambio en la cúpula del Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (Idis). La fundación privada ha anunciado el nombramiento de Marta Villanueva como directora general, un cargo que pasará a ocupar a mediados de septiembre. **Villanueva sustituirá en el cargo a Manuel Vilches, quien ha ejercido de director general desde 2013.** A partir de ahora, Vilches pasará a ser el nuevo director de relaciones institucionales de la entidad y miembro de su comisión permanente.

Desde su nueva responsabilidad, Villanueva reportará al presidente y al secretario general de la Fundación Idis. Estos cargos están ocupados por Juan Abarca Cidón,

PlantaDoce.

presidente del grupo HM Hospitales, y por Ángel de Benito, director nacional de Mapfre, respectivamente.

Tras su nombramiento, Villanueva ha señalado que **el principal objetivo del Idis debe pasar por “una mayor sensibilización de la población con la situación que atraviesa el sistema sanitario”**. En este sentido, la directiva hace un llamamiento para que la gente “reclame mejores servicios sanitarios y que se utilicen todos los recursos disponibles para que continúe mejorando la calidad de la asistencia”.

Marta Villanueva es licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid y MBA en la especialidad de Gestión de Recursos Humanos por la Universidad Nacional de Educación a Distancia (Uned). **Actualmente, dirige la Asociación Española para la Calidad (AEC)**, un órgano al que ha estado vinculada desde 1993 y que centra su actividad en el impulso de la calidad como motor de la competitividad y la sostenibilidad de las empresas y los profesionales en España.